
УСТУПАЯ ПОЗИЦИИ ЛИДЕРА
Пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

Нелегкую задачу поставили

нынче перед собой земледель-

цы совхоза «Родина» — запа-

сти общественному скоту на

предстоящую зимовку 3.700
тонн сеИа, 450 тонн сенажа,

8.500 тонн силоса и 1.375 тонн

витаминной муки и сечки. Все-
го с учетом корнеплодов 54.430
тонн  кормовых единиц.

Прошло почти полтора меся-

ца «зеленой жатвы». За это

время в пересчете на кормовые

единицы в хозяйстве заготов-

лено их 16.574 тонны или 30
процентов к плану. Цифры на

первый взгляд внушительные.

И не случайно коллектив сов-

хоза «Родина» в нынешнюю

кормозаготовительную кампа-

нию занимает лидирующее по-

ложение в соревновании среди

всех хозяйств специализирован-

ного  объединения  «Родина».
Впрочем, это и понятно.

Ведь на сегодня совхоз «Роди-
на» — единственное хозяйство
в районе, где действует
АВМ-1,5, а это — огромный
резерв в пополнении запасов

грубых кормов — кормов, бо-
гатых всеми необходимыми
для повышения продуктивности
скота веществами. И поэтому

также вполне понятно, что ро-

динцы с первых дней «зеленой
жатвы» основной упор делали

на приготовление именно

этого вида кормов. На 17 июля

его уже уложено в специаль-

ные хранилища 615 тонн. Но
при той технике, что брошена
на этот участок, их могло быть
больше.

В первые дни АВМ-1,5 рабо-
тала -не на полную мощь из-за

несогласованности в действи-
ях руководителей совхоза «Ро-
дина» и их шефов с завода

«Сланцы». Но и позднее, ког-

да были налажены отношения

с шефами, коллектив бригады
Н. А. Осиповой, обслуживаю-
щий установку, работал и ра-

ботает ниже своих возможно-

стей.
—  Не хватает зеленой массы.

Каждые сутки часа на три ос-

танавливаем АВМ, — говорит

главный агроном совхоза «Ро-
дина» В. Н. Сырников. Где-то
можно было понять Виктора
Николаевича. Сейчас звено, за-

готавливающее зеленку для

установки, работает в Сави-
новщине, а от Савиновщины
до Выскатки расстояние не-

малое. Те четыре машины, что

выделены на отвозку, попро-

сту не успевают обеспечить
производительную работу ко-

силки Е-301, на которой с на-

чала сезона трудится опытный
тракторист коммунист Н. М.
Григорьев. Он помногу про-

стаивает в ожидании машин из

Выскатки.
Но почему же тогда не до-

бавить на время еще одну—

две машины в это звено? Пе-
ребросить их, например, из

отряда В. Н. Панасёнкова, за-

готавливающего сейчас в этой
же, Савиновщинской бригаде,
сенаж. Все равно, пока один

комбайн на ремонте (а в тот

день, что мы были на месте

работ, и второй вышел из

строя на три с лишним часа),
здесь, автомашины прбстаива-
ют.

—  Это временно, — поясняет

главный агроном. — Скоро зве-

но Григорьева вновь перебе-
рется в Выскатку.

И все-таки из-за этого «вре-

менного» недополучена не од-

на тонна ценного корма. Но
если бы только из-за этого.

Тут еще можно найти хоть ка-
кие-то оправдания организато-

рам кормозаготовительных ра-

бот. А вот чем объяснить, что

не используют время с полной
отдачей и в самом коллективе

бригады Н. А. Осиповой? На-
пример, на прошлой неделе

почти два дня установка не ра-

ботала из-за того, что к уп-

равлению ею никого из обслу-
живающего персонала нельзя

было допустить: они отмечали

день зарплаты. Скорее всего,

слабой организаторской и вос-

питательной работой, низкой
требовательностью к коллекти-

ву со стороны самого бригади-
ра, руководителей хозяйства,
партийной и профсоюзной    ор-

ганизаций. Потери времени на

таком участке, где можно в

любую погоду готовить качест-

венный корм, могут дорого

обойтись хозяйству.

Ниже возможных темпы и

на заготовке зеленой массы на

сенаж и силос. Нет, на этом

участке дело не в людях. Кол-
лектив отряда, ведущего заго-

товку ее, работает, как гово-

рится, на совесть. Да и кол-

лектив этот подобран из луч-

ших и опытнейших механиза-

торов. На косьбе трав, напри-

мер, несмотря на сложные по-

годные условия, отлично, с пе-

ревыполнением нормы, работа-
ют А. П. Рыбаков, В. А. Бод-
раков и М. К. Прей. Хорошо
справляются с поставленной
задачей водители А. И. Уткин,
В. А.  Калмыков,    А. А.    Про-
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ФЕРМАМ— ПОЛНЫЙ ЗАПАС НОРМОВ

Полевым работам-четкую организацию!
В 1979 году   необходимо  заготовить:  ------------

Грубых кормов (всего) — 19.381 тонну, в том числе сена — 16.418 тонн,

соломы — 2.963 тонны,     сенажа — 24.158 тонн;

сочных кормов — 55.360 тонн, в том числе силоса — 39.760 тонн, корне-

плодов — 15.600 тонн, фуражного картофеля — 3.185 тонн.

Заготовлено   на 17   июля:

сена -

силажа -

615 тонн.

5.866 тонн, сенажа

2.070 тонн, силоса -

- 2.899 тонн, силосной массы — 116.160 тонн,

4.831 тонна,    травяной муки и брикетов —

кофьев, М. Ф. Акимкин, Б. В-
Никандров. С высокой отдачей
работают комбайнеры В. А.
Сусликов и Н. Е. Иванов, хотя

работать сейчас им приходит-

ся, прямо скажем, в сложней-
ших условиях. Травы были
скошены больше недели назад

и успели прорасти в валках. И
вот теперь их в таком виде

приходится поднимать и из-

мельчать комбайнами. Естест-
венно, что те часто выходят из

строя. А почему нельзя было в

дождливые дни, когда велась

косьба на этом поле, зеленую

массу сразу же укладывать на

силос?

— Поставили задачу: преж-

де всего — сенаж, — поясняет

главный инженер хозяйства
Н. В. Цветков.

Но каково же будет качест-

во сенажа, если одновременно,

с почерневшим верхним сло-

ем в валках измельчается и за-'
кладывается в траншеи ниж-

ний мокрый слой? Думается,
что поспешили агроспециали-

сты «Родина», бросив клич:

«Косить в любую погоду!». Но
уж если стали косить, так на-

до было сразу все укладывать

или в траншеи, или развеши-

вать на ределя.

К последней же операции в

хозяйстве приступили только в
минувший вторник. В этот день

еще только развозили ределя

по бригадам.
Безусловно, нельзя сбрасы-

вать со счетов неблагоприят-
ные погодные условия, что сло-

жились в последние две неде-
ли. И тем не менее, их надо бы-
ло ожидать и не допускать

большой разрыв в косьбе и

подборе трав.

В оставшееся время руково-

дителям и специалистам совхо-

за надо более умело вести ор-
ганизацию кормозаготовитель-

ных работ, более четко рас-

ставлять людей и технику, пол-

нее использовать помощь шеф-
ствующих предприятий. Все
должно быть направлено на
то, чтобы создать хорошую

предпосылку и для выполнения

обязательств, взятых животно-

водами хозяйства. Пока же в
«Родине» на полях много не-

разберихи. И не случайно по
итогам минувшей недели кол-

лектив хозяйства уступил ли-
дирующее место, которое зани-

мал две недели подряд.
А.  ГИНДОВА.

ПОШЕЛ РАННИЙ КАРТОФЕЛЬ
В минувший вторник в совхозе «Родина» приступили к копке ран-

него картофеля. Ее ведут на поле возле деревни Заберезье члены ме-

ханизированного звена В. Г. Николаева. В первый день были выко-

паны картофельные клубни на первом гектаре. Урожай составил

85 центнеров. Большая часть этого картофеля в этот же день по-

ставлена в торг.

ВКЛАД   ШКОЛЬНИКОВ
Нынче в совхозе «Оеьминский»

кормовые корнеплоды выращива--

ют на 90 гектарах. Эти растения

требуют кропотливого уходам ка-

чественной обработки. И большой

вклад в эту работу вносят члены

Комсомольске - молодежного от-

ряда «Данко» из 481-й средней

школы Ленинграда. Всего их здесь

работает 60 человек.

— Нелегко приходится город-

ским девчонкам и мальчишкам,
устают с непривычки. Ведь днев-

ная норма — прополоть и одно-

временно подсадить корнеплоды

на борозде в 800 метров. Но ре-

бята стараются. Уже по второму

разу начали прополку, — говорит

начальник лагеря С. Д. Сергиенко-

ва.

=====              ^   Н   Е

о ходе заготовки кормов
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(данные

И я         =======

на 17 июля 1979 года)

Наименование

хозяйств

Загот. кор- моедин. (в% к плану)
о 35

Э „

Заготовлено
•г>   в центнерах

га                           ,

5     се          я

«о             о я

Заложено силосной массы (в ц) Заготовле- но   силоса (в Ц)
«Родина» 30 52 15420 11250 16800 —

«Сланцевский» 22 38 10000 11240 25720 8830

«Аврора» 22 52 9940 6500 32170 12500

«Старопольский» 20   ' 45 12670 — 28130 19980

«Оеьминский» 16 46 10630 — 15340 7000

По объединению: 23 46 58660 28990 116160 48310

Было в 1978 г.: 16 53 35390 12700 180610 66070

----------------------------- ,------- т—

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ВЫШЕ ТЕМПЫ СЕНОКОСА"
Так называлась передовая

статья, опубликованная 26 нюня
в № 121 нашей газеты. В ней, в

частности, говорилось о слабой
помощи на заготовке кормов кол-

лективу совхоза «Родина» со сто-
роны Выскатского сельского Сове-
та народных депутатов.

В редакцию пришло письмо за

подписью председателя исыляквма

сельсовета Г. И. Каргаеавч^ в ко-

тором она сообщает, что б' июля

на заседании постоянной комис-
сии по сельскому хозяйству рас-
смотрели ход заготовки кормов в
выскатской бригаде. С информаци-
ей выступила бригадир Н. А. Гри-
шина. В подготовке вопроса при-
нимали участие члены депутатско-
го поста, возглавляемого депута-
том В. Я. Шанауровым. На засе-
дании отмечалось, что на 6 июля
в бригаде было уже заготовлено

сена 30 процентов к плану 1979
года. Помощь совхозу усилена.

СОВХОЗ
„Сланцевский"

Районное           управление
сельского хозяйства, рай-
ком профсоюза работников
сельского хозяйства и руко-
водство СПО «Родина» под-
вели итоги социалистиче-
ского соревнования на за-
готовке кормов за минув-
шую неделю (с 10 по 17
июля 1979   года).

Первое место присуждено
коллективу совхоза «Сланцев-
ский» (директор совхоза Г. Ф.
Лахио, секретарь парткома

А. И. Лукьянов, председатель

рабочего комитета профсоюза
В. Л. Тнлшс, секретарь комсо-

мольской организации Т. Ма-
ликова), который дал общий
прирост заготовки кормов за
минувшую неделю в кормовых

единицах на 7,4 процента. Кол-
лектив благодаря соблюдению
технологии ведения работ за-

готовил 1.124 тонны сенажа, в

том числе за минувшую неде-

лю — 464 тонны.

Из-за срыва графиков заго-

товки кормов остальными сов-

хозами за прошедшую неделю

решено второго места не при-
суждать. Из-за неритмичной
работы совхозов на заготовке

кормов результаты как в

большинстве совхозов, так и

в целом по району, неудовлет-

ворительны. Не закончена

уборка многолетних трав и

улучшенных сенокосов, сорва-

ны графики заготовки сена —

план выполнен только на 36
процентов, а кормовые площа-
ди убраны уже на 74 процен-

та.

При плане заготовки сенажа
из многолетних трав совхозы

«Старопольскнн» и «Оеьмин-
ский», имея высокопроизводи-

тельную технику, не заготови-

ли ни одной тонны его. Вызы-
вает тревогу обеспечение заго-

товки сочных кормов, так как

не закончена прополка кормо-

вых корнеплодов, хотя сроки

прополки уже прошли.

В оставшийся период необ-
ходимо приложить максимум

усилий для безусловного вы-

полнения плана заготовки кор-

мов, особенно сена.

Администрации совхозов
партийным и профсоюзным
организациям, сельским Сове-
там необходимо повысить ор-
ганизаторскую работу в кол-
лективах, совершенствовать
формы и методы социалистиче-
ского соревования с учетом из-
меняющихся условий, в своей
работе доходить до клждого
конкретного исполнителя. _____



2 страница «ЗНАМЯ       ТРУДА» 19 июля 1979 года

ПОЛЕ  ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЕСТЬ
Заводской комитет профсою-

за комбината «СтройДеталь»
подвел итоги социалистическо-
го соревнования между брига-
дами и звеньями за июнь. Сре-
ди бригад основного производ-

ства первое место присуждено

бригаде А. А. Жуковского из

арматурного цеха. На втором

месте — бригада транспортер-
щиц 3. А. Прядко из бетонного
цеха.

Стабильно работали в прош-

лом месяце бригада Д. В. Не-
федова из транспортного цеха
и звено формовщиков с участ-

ка № 2 Н. И. Наумова. Среди
коллективов вспомогательного

производства они также завоо-

Ш1ШЬС
СОРЕВНОВАНИЯ

вали, первые места.

Наряду с этим на заседании
было отмечено, что восемь

бригад и звеньев, добившихся
высоких результатов в труде,

выбыли из соревнования из-за

прогульщиков и нарушителей
общественного порядка. Среди
них коллективы, которые воз-

главляют   В. М. Козин, А. П.

Лебедев, Ю. А. Кольцов, Н. Д.
Бухарин, А. М. Петров и дру-

гие.

Четыре бригады формовочно-
го и ремонтно - механического

цехов не справились с задания-

ми по выработке продукции на

одного работающего. Более 10
бригад и звеньев комбината не

уложились в плановые показа-

тели качества продукции.

Цеховым комитетам профсо-
юза необходимо предметнее за-

ниматься вопросами укрепления

трудовой дисциплины,   больше
внимания уделять выполнению

производственной     программы.

В. ШАТАЛОВ,
зам. председателя завкома
профсоюза    комбината
«Стройдеталь», рабкор.

ПАНОРАМА

ТРУДОВОЙ
СЕМЕСТР —

НА ЖАТВЕ

ПЕНЗА. Удостоверения на
на право вождения зерно-
уборочных комбайнов по-
лучили более 200 студентов
Пензенского политехниче-

ского института. Свой тре-
тий трудовой семестр они
проведут на жатве хлебов.
В этом году убирать уро-

жай на полях области бу-
дут более тысячи студентов

вузов, учащихся технику-
мов,           старшеклассников,
окончивших специальные

курсы.

«Комсомольская», «Маяков-
ская», «Пушкинская», «Ар-
батская»... Кому из москви-

чей или гостей советской
столицы не известны назва-
ния станций Московского
метрополитена, лучшего в

мире, как единодушно ут-
верждают зарубежные ту-
ристы.

Недавно Совет Минист-
ров СССР принял постанов-

ление об ускорении разви-
тия Московского метропо-
литена. Предусматривается
в одиннадцатой пятилетке

(1981— -1985] ввести в строй
около тридцати километров

городской подземки, почти
в полтора раза больше,
чем в текущем пятилетии.

Тем самым транспортное

обслуживание москвичей,
особенно тех, кто живет в

новых, отдаленных от цент-

ра районах, значительно

улучшится.

НА СНИМКЕ: гости Моск-
вы пользуются услугами

справочной службы метро-

политена. Ответы на вопро-

сы даются на четырех язы-

ках.

Фото О. Иванова.
Фотохроника ТАСС

РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

ЧЕЛОВЕК   ДЕЛА
Шесть лет тому назад Ана-

толий Скурихин впервые при-

шел на регенератный завод.

Трудно сейчас сказать, почему

Анатолий после службы в Со-
ветской Армии избрал именно

это предприятие. Может быть,
потому, что завод молодой, да

и работала на нем в основном

молодежь. А где молодежь,

там много интересных дел, сме-

лых решений.

Анатолий избрал профессию
прессовщика - вулканизаторщи-

ка спортивной обуви. Как и

все, начал с ученика, а сейчас
уже норму выработки выпол-

няет на ПО — 115 процентов

при хорошем качестве. Неод-
нократно Анатолия поощряла

администрация завода за вы-

сокие показатели в работе и

активное участие в обществен-
ной жизни. Ему присвоено зва-

ние ударника коммунистиче-

ского труда.

На заводе проводятся кон-

курсы мастерства среди рабо-
чих ведущих профессий. Он —

непременный участник конкур-

сов. Теперь и Анатолий свои

знания и опыт передает моло-

дым рабочим. К наставнику

молодежи по любому вопросу

смело обращаются новички, от

которых у него секретов нет,

все расскажет, покажет, как

нужно делать.

Общительный по характеру,

Анатолий, всегда, как говорят,

в гуще народа. Он является

общественным инспектором по

технике безопасности. Бывает
так, что некоторые только чис-

лятся на бумаге общественны-
ми инспекторами. Анатолий же

в этой работе видит много ин-

тересного. Записи в журнале

ведет  регулярно,   и   админист-

рация знает о нарушениях, о

всех замечаниях, которые де-

лает инспектор, а значит, свое-

временно принимаются меры.

Немногим более двух лет

назад Анатолия приняли в чле-

ны КПСС. Вступление в ряды

Коммунистической партии он

расценил как повышение

личной ответственности к сво-

ей работе, производственной и

общественной  дисциплине.

Несколько лет подряд Анато-
лий — член комитета ВЛКСМ
завода. Его сектор — подшеф-
ная работа в школе. Он дер-

жит контакт с вожатыми, инте-

ресуется их р'аботой, направля-

ет, помогает им, сам бывает на

пионерских  сборах  в  школе.

Чтобы решить вопрос пра-

вильно, нужны знания. А по-

рой их не хватает, так как

Анатолий закочил только 9
классов. Он решил поступить в

вечернюю школу. Что и гово-

рить, трудно совмещать уче-

бу с работой, да еще имея

семью. Жена Анатолия — На-
талия — тоже работает в цехе
резиновой обуви прессовщи-

ком-вулканизаторщиком. Они
имеют двоих детей: Андрей —

школьник, и Юле всего го-

дик. Нужно время на их вос-

питание, на учебу. Тем не ме-

нее, Анатолий в этом году ус-

пешно  закончил   11-й   класс.

Начальник прессового участ-

ча П. М. Устинов о нем отзы-

вается так: «Человек дела,

большой души, принципиаль-

ный. Побольше бы нам таких».

Приятно слышать такой отзыв

о молодом коммунисте, члене

комитета ВЛКСМ Анатолии
Скурнхине.

Г. ИВАНОВА,
обществ, корр.

ПИСЬМО КОММЕНТИРУЕТ РУКОВОДИТЕЛЬ

нты КЗВЕЖЯТЬ ПОТЕРЬ
«Мы убедительно просим коллектив цеха «карьер» цемент-

ного завода, который занимается погрузкой известняка, внима-

тельно следить за исправностью вагонов, потому что после

каждого прошедшего состава приходится очищать- пути, а это

затрудняет нашу работу».

С таким письмом обратились в редакцию стрелочники же-

лезнодорожных путей Потапова, Журавлева, Моисеева, Кузина и

дежурные  переезда Петрова,  Степанова,  Коновалова  (всего  13
подписей).

Письмо комментирует дирек-

тор цементного завода Л. Т.
ИГНАТОВ.

— Железнодорожных ваго-

нов у нас около восьмидесяти.

Примерно 50 из них использу-

ются для перевозки известняка.

А это значит, что два раза в

день вагоны бывают под по-

грузкой и, естественно, от ча-

стой эксплуатации отгибаются
крышки люков. В основном из-

за этого и происходят наиболь-
шие потери известняка.

На заводе есть специальная

бригада, которая занимается

ремонтом вагонов. Правда, в

ней вместо восьми ремонтников

работают всего четыре челове-

ка. Это, конечно, сказывается

на проведении ремонтов. Но
сейчас мы изыскали необходи-

мые резервы   и    укрепим этот

участок.

На заводе есть план, ремонта

вагонов. В течение суток от од-

ного до трех вагонов оставля-

ем для ремонта и только пос-

ле проведения соответствую-

щих работ возвращаем их

опять под погрузку. Произво-
дим как капитальный ремонт,

так и текущий. Например, в

прошлом году было отремонти-
ровано таким образом около

80 вагонов. Занимаемся ре-

монтными работами постоянно.

Но потери известняка еще есть.

Поэтому вопрос по улучшению

технического состояния вагонов

будет обсужден со всеми от-

ветственными лицами, которые

имеют к этому непосредствен-

ное отношение,

НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

НАУКЙ-ПР0ИЗВ0ЛСТВУ
Дальнейшее ускорение научно-

технического прогресса, практиче-

ское внедрение новых научных

идей и разработок, комплексная

механизация и автоматизация про-

изводства, резкое сокращение руч-

ного труда — важнейшие задачи,

стоящие перед коллективом про-

изводственного объединения «Ле-
нинградсланец» в десятой пяти-

летке. Решающим фактором,
обеспечивающим их осуществле-

ние, является связь науки и про-

изводства. Ярким примером этого

может служить творческое содру-

жество коллективов Ленинград-
ского горного института имени
Г. В. Плеханова и нашего объеди-
нения. Еще в 1976 году заключен

договор о творческом сотрудниче-

стве. Ежегодно, в соответствии с
договором, намечается конкретная

программа работ, устанавливают-

ся сроки выполнения, назначают-

ся ответственные исполнители по
каждой теме от горного институ-
та и от объединения. Результаты
законченных научно-исследова-

тельских работ периодически рас-
сматриваются на совместных засе-
даниях научно-технических сове-

тов.

Так, в работе совместного науч-

но-технического совета, состоявше-
гося в начале прошлого года под
председательством главного инже-

нера Г. Б. Фраймана, приняли уча-
стие руководители кафедр ЛГИ,
по профилю которых были прове-
дены за прошедший и планирова-
лись на будущий периоды научно-
исследовательские работы, заве-
дующие кафедрами разработки
пластовых месторождений — про-

фессор А. А. Борисов, горных
транспортных машин — доцент
Н. Т. Карелин, электроснабжения
горных предприятий — доцент
Н. К. Смирнов, старший научный
сотрудник Е. В. Банников, доцент
кафедры рудничной вентиляции и

охраны труда В. С. Вепров.

Научно-технический совет объ-
единения одобрил результаты вы-

полненных в соответствии с пла-

ном научно-исследовательских ра-
бот, особо отметил их большое
практическое значение. К числу
их относится разработка новой
методики прогнозирования устой-
чивости пород кровли. Разработан-
ная, кафедрами пластовых место-

рождений и геологии месторожде-
ний полезных ископаемых, она
дает возможность научного про-
гнозирования поведения кровли.

На основе данных исследований
этого метода составляются пас-
порта крепления, принимаются

необходимые меры по усилению
крепи, что увеличивает безопас-
ность работ в подземных выработ-
ках шахт.

Была разработана и создана си-,

стема спаренных рудничных элек-

тровозов, выполненная кафедрой
электроснабжения горных пред-

приятий на шахте «Ленинград-
ская». Опытно-промьцпленныи об-
разец такого агрегата уже прошел
испытания в горных выработках.
Применение их позволит вдвое
увеличить вес состава с грузом,
несколько уменьшить численность
машинистов электровозов на шах-

те, увеличить безопасность работ.
Кафедрой рудничной вентиля-

ции и охраны труда разработа-
- на «Временная инструкция по рас-

чету количества воздуха для про-

ветривания шахт Прибалтийского
сланцевого бассейна». Она пред-

лагает наиболее прогрессивный
способ определения количества

воздуха, позволяющий учитывать

утечки воздуха в подземных выра-

ботках и применяемые схемы вен-

тиляции забоев, участков и шах-

ты в целом, а также дает возмож-

ность правильно осуществлять и

контролировать         распределение
воздуха в шахтной сети.

На этом же научно-техническом

совете был намечен план проведе-

ния научно-исследовательских ра-

бот на 1978—1980 годы. Он вклю-

чает работы, направленные на ис-

следование и повышение эффек-
тивности разнообразных техноло-

гических и производственных

звеньев шахт и объединения в це-

лом, предусматривает проведение

анализа структуры управления

объединения на базе головной
шахты,    разработку и внедрение

схемы погрузки горной массы в

вагоны без применения перекры-

вателей межвагонного пространст-

ва. Намечено проанализировать

схему откачки в околоствольном

дворе шахты «Ленинградская» с

целью ее совершенствования, вы-

дать рекомендации по увеличению

межремонтного срока вагонеток
ВД-5,6, исследовать эффективность
проветривания горных выработок
через участковые вентиляционные

скважины, разработать и внедрить

методы и средства повышения эф-
фективности взрывных работ в

подготовительных забоях, дать ре-

комендации по совершенствова-

нию схемы проветривания шахты

«Ленинградская» с использовани-

ем теплообменных выработок. Вот
далеко не полный перечень науч-

ных изысканий горного институ-

та, выполняемых в настоящее вре-

мя и запланированных на будущее
для объединения .«Ленинградсла-
нец».

Иногда в процессе работы пред-

приятий объединения возникают

вопросы, требующие не только

квалифицированного, но и опера-

тивного разрешения. И в этих

случаях ученые ЛГИ оказывают

объединению необходимую по-
мощь. Так, сотрудники кафедры
электрических машин и автомати-

зированного привода и электро-

снабжения горных предприятий
Я. П. Гринберг, Б. Г. Анискин,
Я. Э. Шклярский за короткий
промежуток времени во втором

квартале текущего года выполни-

ли .кропотливую и трудоемкую ра-

боту по установлению закономер-

ностей распределения блуждаю-
щих токов и границ опасных зон

при ведении электровзрывных ра-

бот на шахте «Кашпирская». Ра-
бота получила высокую оценку
специалистов объединения. Меро-
приятия, основанные на ее выво-

дах и рекомендациях, позволят

резко повысить безопасность при

ведении электровзрывных работ.

Входит к практику и такая фор-
ма взаимного сотрудничества, как

защита дипломных студенческих
проектов на предприятиях объеди-
нения. Так, 16 июня в красном

уголке шахты «Ленинградская»
защитили дипломные проекты пять

выпускников института. В состав

Государственной квалификаци-
онной комиссии входили руково-

дители и специалисты объедине-
ния. Почти все проекты получили

отличные оценки.

Выполняя свои обязательства по

договору о содружестве, произ-

водственное объединение «Ленин-
градсланец» оказывает Ленин-
градскому горному институту по-

мощь в оснащении лабораторий
современной аппаратурой и дру-

гими техническими средствами

обучения, обеспечивает условия

для прохождения студентами
учебных и производственных прак-

тик, а также возможность курсо-

вого и дипломного проектирова-

ния.

Положительный опыт сотрудни-

чества с Ленинградским горным

институтом дал толчок для рас-

ширения связей объединения «Ле-
нинградсланец» ..с другими научно-

исследовательскими и проектными

институтами. Заключены договоры

о творческом содружестве с ин-

ститутом «Гипрошахт», Всесоюз-
ным научно-исследовательским ин-
ститутом горно-спасательного де-

ла. Всесоюзным научно-исследова-

тельским институтом горной гео-

механики и маркшейдерского де-
ла. Комплексным научно-исследо-

вательским и проектно-конструк-

торским институтом обогащения
твердых горючих ископаемых, ин-

ститутом горного дела имени А. А.
Скочинского.

Творческое содружество ученых

и производственников приносит ог-

ромную пользу, способствует
дальнейшему росту эффективно-
сти производства, повышению

практической ценности научных

исследований, квалификации и де-

ловой активности работников объ-

единения и институтов.

А. ЖДАНОВ,
старший инженер технической

„службы объединения «Ленйн-
градсланец».
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ЗАВЕРШИЛОСЬ первое полуго-

дие четвертого года пятилетки.

Ни для- кого не секрет, что для

животноводов нашего района это

было трудное и ответственное

время. Хотя на многих фермах
скот выгнали на пастбища рань-

ше, чем в прошлом году, и траво-

стой был поначалу неплохой, все 

же преодолеть «минус» в надоях

оказалось сложным. Сказались
последствия трудной зимовки, не-

достатка кормов — в результате

часть животных выгнали на паст-

бища истощенными. К тому же в

июне из-за отсутствия дождей
резко ухудшился травостой- в за-

гонах, а подвоз зеленой подкорм-

ки на многих фермах не смогли во-

время организовать. Не везде со-

блюдается распорядок дня, время

пастьбы, а также правильное

стравливание травы на пастби-
щах. Все это привело к невыпол-

нению полугодового плана произ-

водства молока в объединении
«Родина».

А как же справились совхозы

района с выполнением государст-

венного плана продажи мяса за

истекшие шесть месяцев?
На первый взгляд, этот вопрос

полностью решен. План продажи

мяса совхозы выполнили на 139
■процентов, а общего объема за- 

купок на 118 процентов. Но все

познается в сравнении. И если мы
сравним сегодняшние показатели
с результатами прошлого года за

аналогичный период, то окажется.

ТРИБУНА ЭКОНОМИСТА

ПЛАН ВЫПОЛНЕН, НО...
что объем производства составил

только .94 процента.

По сравнению с 1978 годом на

20 процентов уменьшилась прода-

жа крупного рогатого скота выс-

шей упитанности, возросла прода-

жа неупитанного скота. Всего хо-

зяйства района сдали 28 процен-

тов неупитанного . скота к общей
продаже. Самый высокий процент

такого скота, в совхозе «Старо-
польский» — 61.

Уменьшилась и продажа молод-

няка крупного рогатого скота по-

вышенного веса. Если в первом

полугодии 1978 года средний вес

молодняка в объединении «Роди-
на» составлял 94 килограмма, то

за аналогичный период нынешне-

го года — только 70 килограммов.

Большое снижение среднего веса

молодняка наблюдалось в совхо-

зах «Старопольский» и «Аврора»
— на 52 килограмма, в совхозе

«Сланцевский» — на 18. килограм-

мов.
Хозяйства района понесли боль-

шие убытки от продажи неупитан-

ного скота — по объединению они

составили 83.397 рублей, «льви-

ная» доля приходится на совхоз

«Старопольский» — 34.414 рублей

и «Сланцевский» — 22.330 рублей.
Каковы же причины увеличения

продажи неупитанного скота? В
основном те же, что повлияли и

на снижение производства моло-

ка: недостаток кормов, скармли-

вание их в неприготовленном виде.

Особо следует остановиться на

содержании молодняка. Ведь да-

же совхоз «Аврора», специализи-

рующийся на выращивании телят,

и в котором должна быть особая
забота о них, допустил значитель-

ное снижение веса  молодняка,

В хозяйствах района в большей
или меньшей степени беспокоятся
о пастбищах для коров, о молод-

няке подчас, забывают. Так, в сов-

хозе «Сланцевский» две недели в

Пустом Конце телята находились

практически без присмотра и без
корма: им не подвезли ни кило-

грамма концентратов. В результа-
те несколько телят погибло.

Часть телят выгоняют на не-

неухоженные, неогороженные па-

стбища. А в загонах, где они со-

держатся, нет порой никакого на-

веса, животным негде укрыться от

дождя. Бывают срывы с подвозом

воды и корма. На некоторых фер-
мах   задержался   выгон   молодня-

ка в поле из-за нехватки пасту-

хов. Все это приводит к тому, что

телята медленно набирают вес, на

продажу государству поступает

неупитанный скот. Кроме того, на-

до ведь -думать и о том, что мо-

лодняк — это будущее дойное
стадо. Истоки «минуса» в надоях

заложеШы   именно  здесь.

В прошедшем полугодии снизи-

лось также качество сдаваемой
государству продукции. В основе

этого —г опять же кормление жи-
вотных некачественными кормами,

что привело к увеличению заболе-
ваний среди них и вынужденному

забою. ' ,'
Сейча4 перед животноводами

района стоят сложные задачи по
успешному завершению года. Для
их решения важно максимальное
использование возможностей па-
стбищного содержания. Тем более,
что прошедшие недавно дожди
улучшили рост травы на пастби-
щах. Мо'жно безбоязненно прово-
дить их подкормку и подкашива-

ние, ждать второго укоса. Надо
помнить, что лето не только пора
«большого» молока, но и реаль-

ная возможность добиться хоро-
ших привесов молодняка, если

правильно организована его пасть-

ба и кормление. А это, в свою
очередь, будет означать, что на

продажу государству поступит хо-
роший, упитанный скот.

Т. САМСОНОВА,
экономист Сланцевской инс-
пектуры госстатистики.

ШКОЛЬНОЙ „ПРОДЛЕНКЕ"-
ДОЛГУЮ   жизнь
-----------------------    ЗАМЕТКИ   УЧИТЕЛЯ    -----------------------

Создание в нашей стране более 20 лет назад школ и групп

продленного дня было ярким проявлением постоянной заботы
Коммунистической партии и Советского правительства об улучше-

нии общественного воспитания детей и усилении помощи  семье.

Теперь не приходится доказы-

вать жизненность «продленки».

Она позволяет создать единую си-
стему учебно-воспитательной ра-

боты, обеспечивающую всесторон-

нее развитие ребенка. Сюда вхо-

дят и правильный гигиенический
режим, разумный отдых и пита-

ние, занятие по интересам, само-

стоятельное выполнение домашних
задаций под руководством опыт-

ных педагогов, совместные игры и

др. Отдавая детей в эту группу,

трудящиеся могут спокойно рабо-
тать на своих местах: их дочь или

сын находятся в руках умелых пе-

дагогов.

Для успешной работы на режи-
ме продленного дня в школе' есть

все условия: отдельное здание
бывшей школы № 9, две игровые

комнаты, кабинет по труду на-
чальных классов, кабинет обслу-
живающего труда, кинокласс. Соз-
давая группы, мы внимательно

разъясняем нашим мамам и папам

значение «продленки», пользу для 

их ребенка. Мы поставили себе за-
дачу — охватитьэтой формой ра-

боты 80 процентов учащихся 1 —
8-х классов, особенно из неблаго-
получных семей.

Важным элементом в работе
группы является выполнение до-

машнего задания. К этому мы при-

влекли не только педагогов-пред-

метников, но и лучших учеников,

пионеров и комсомольцев, которые

выполняют роль консультантов.

Главная наша задача — приучить

ребят к самостоятельности в вы-

полнении заданий, умению рабо-
тать с книгой, пользоваться спра-

вочной литературой.
Коллектив воспитателей начал

работу в группе с создания обста-
новки, приближенной к домашним
условиям. Ведь вторая половина

дня должна отличаться от клас-

сных занятий. В анкете, предло-

женной детям, они пишут о своем
желании иметь живой уголок,

аквариум с рыбками, удобную и

красивую мебель. А Лена Григорь- 
ева (4-й класс) высказала сокро-

венное желание — пить чай из са-

мовара с домашним печеньем.

В школе учащиеся находятся

по 8 — 10 часов, поэтому соблюде-
ние санитарно-гигиенического ре-
жима в группе стало важным в

работе коллектива. Сюда отно-
сится проветривание помещения,

влажная уборка пола, правила

личной   гигиены.    Не секрет, что

даже мытье рук перед едой требу-
ет ежедневного напоминания.

Немаловажную роль для здо-

ровья детей играет питание. Ребе-
нок большую часть времени прово-

дит вне дома, а он должен быть
вкусно и сытно накормлен. Тут
нам пришлось столкнуться с труд-

ностью: пища поступает из столо-

вой в термосах, график завоза не

всегда выдерживается, и вместо

14 часов учащиеся обедают в 15—

15.30, когда в режиме дня уже

другие мероприятия.
-Вообще перед группами про-

дленного дня стоит много нере-
шенных проблем. Часть их в са-
мой школе не решить. Большую
помощь в работе с детьми нам

оказывают Дом пионеров. Дворец
культуры завода «Сланцы», го-

родская детская библиотека; спор-
тивная школа. Самая эффектив-
ная их помощь — в школе. Тогда
они бы охватили больший круг

детей. Опытные библиотекари, про-

водя занятия в школе, совместно

с воспитателями будут участво-

вать в развитии читательского ин-
тереса. Рекомендации библиотеч-
ного работника могли бы стать

основой для работы в группе.

Первыми помощниками педаго-

гов в этой сложной и многогран-

ной работе стали родительские ко-

митеты. Учителя и воспитатели
совместно с родительским акти-
вом составляют планы работы,
улучшают быт группы, посещают

семьи учащихся, требующих по-

стоянного внимания.
Переход школы на работу в ус-

ловиях «продленки» потребовал
перестройки в работе всего педа-

гогического коллектива. И здесь

нам нужна помощь базового пред-
приятия — завода «Сланцы» —

в создании материально-техниче-
ской, базы: превращение кабинетов
в своеобразные лаборатории для

занятий, оборудование и мебель
для игровых комнат, телевизоры
в каждый кабинет для постоянно-

го просмотра телепередач «В по-

мощь уроку» и др. •

В Международный год ребенка
мы ждем к себе внимания всей
общественности. Работа групп
продленного дня — это дело боль-
шой государственной важности,
это помощь родителям в общест-
венном воспитании детей. За «про-

дленкой» — будущее!
Л. БЕЛГОРАИ,

директор средней школы № 2.

ВАШ   СВОБОДНЫЙ    ЧАС

Сегодня на страницах газеты мыслями о проведении досуга

делятся работники регенератного завода.

ЭКСКУРСИЯ
В МОСКВУ

Мы волновались перед новой
туристической поездкой, ведь

предстояло встретиться со сто-

лицей  Родины — Москвой.
Приехали утром. Знакомство

начали с Государственной
Третьяковской галерии —музея

русского дореволюционного и

советского изобразительного
искусства. Здесь знакомились

с блестящими произведениями

русской живописи.

На следующий день перед

нами гостеприимно распахну-

лись ворота Выставки дости-

жении народного хозяйства
СССР. Остался позади шум
городских магистралей, нас

встретила тенистая зелень ал-
лей, живительная прохлада

фонтанов.
На Выставке 78 павильонов.

В каждом что-то свое интерес-

ное, но более подробно знако-
мимся с павильоном «Космос»,
пользующимся наибольшим
вниманием.

И вот снова в путь, на

встречу с Кремлем. Более двух

часов мы знакомились с ним.

Потом знакомство со столи-

цей продолжается уже на ко-

лесах. : Манежная улица. Ка-
лининский проспект. —Одно за

другцм красивые здания мель-

кают перед окнами автобуса
И вот мы на Ленинских горах,

у здания Московского Госу-
дарственного университета. Со
смотровой площадки любуемся
прекрасной панорамой Москвы.

В последний день посмотре-

ли Ново-Девичий монастырь,

которцй был построен, как и

другие монастыри, с целью ох-

раны Москвы от врагов.

От имени всей группы хо-
чется поблагодарить наш за-

водской комитет профсоюза,
групповода Сланцевского экс-

курсионного бюро Клару Анн-
симовну Гусеву и экскурсово-

дов Москвы за такую интерес-

ную поездку.

Ю. ЛАВРЕНТЬЕВ,
профгрупорг ремонтно-ме-

ханического цеха регене-

ратного завода.

ПЕРВЫЕ ДЕЛА

Общество книголюбов регене-

ратного завода совместно с
библиотекой провело читатель-

скую конференцию по роману

Вадима Собко «Лихобор».
Вадим Собко — писатель ра-

бочей темы, хорошо знающий
труд и ,быт промышленного

предприятия, социальные и

нравственные проблемы, свя-

занные с воспитанием рабочей
молодежи. Он — участник Ве-
ликой Отечественной войны.
Оба эти тематические пласта

сходятся вместе в новом рома-

не писателя «Лихобор».
...Попав после тяжелого ра-

нения в заволжский военный
госпиталь, танкист Семен Ли-
хобор узнает с рождении сына

Луки и о том, что с первого

дня ребенок остался без мате-

ри. Что мог решить, предпри-

нять навсегда прикованный к

койке инвалид? И Семен ска-

зал замполиту: «...пусть живет

и растет в детском доме. По-
мочь ему я ничем не могу. Че-
рез семнадцать лет... когда

сын окончит школу, скажешь

ему, где я. Захочет — придет

ко мне...»

Прошли годы. Встречи Луки
с отцом стали постоянными.

Все заботы, поступки сына, его

взаимоотношения с друзьями

так или иначе начинают соот-
носиться с жизнью отца. По-
степенно нравственные убеж-
дения Лихобора —старшего как

бы становятся незримой, но

реально существующей мерой,
которой проверяются мысли и

поступки героев романа.

О воплощении на страницах

романа идеи силы и общности
рабочих, чувства профессио-
нальной гордости людей труда

говорила на конференции бух-
галтер Г. П. Бондарева. Свои-
ми впечатлениями о романе

поделились Г.* И. Черноусова,
В. В. Шумляева, С. Г. Малы-
гин и другие читатели. В за-

ключение выступила библиоте-
карь Л.. И. Лаврентьева.

Конечно, опыта в проведении

подобных конференций у кни-

голюбов нашего завода мало.

Общество фактически только

начинает свою практическую

деятельность. Но главной сво-

ей задачей считаем привлекать

к участию в нем как можно

больше любителей и почитате-
лей книги.

Л. ПИМЕНОМ,
член библиотечного совета.

Нан вас   обслуживают?

Передовики
соревнования

Накануне Дня советской
торговли городской коми-
тет профсоюза работников
госторговли и потребкоо-
перации, объединенный ко-
митет профсоюза торга, ад '

министрация подвели итоги
социалистического соревно-
вания  за второй квартал.

В. числе победителей назва-

ны три ' предприятия. Первое
место присуждено коллективу

магазина № 45 (директор И. А.
Коренко). Этой чести он удо-

стаивается третий раз подряд.

На второе место по показате-
лям вышел коллектив магазина

№ 24 «Космос» (директор Е. С.
Ефимова). На третье — кол-

лектив магазина № 50 «Юби-
лейный» (директор Л. М. Га-
лнчкина).

С высокой
культурой

Главным направлением в
организации социалистиче-

ского соревнования за
повышение эффективности
и качества труда коллекти-
вов предприятий торговли

стала борьба за право на-

зываться предприятием вы-
сокой культуры обслужива-
ния.

В этом соревновании участ-

вуют 19 магазинов. Девять из

них уже заслужили такое пра-

во. В их числе коллективы ма-

газинов №№ 23, 24, 47, а ра-

ботники магазинов №№ 17, 19,
22, 26, 42, 45- подтверждают

высокое звание в течение не-

скольких лет.

Способствует
учеба

Добиться значительного
повышения культуры обслу-
живания населения невоз-

можно без повышения про-

фессионального мастерства

работников ведущих про-

фессий, без перенятия пе-

редового опыта.

Этому во многом способство
вала учеба работников торгов-

ли в школах коммунистическо-

го труда, институте и техни-

куме советской торговли и т. д.

Различными формами учебы
в торге охвачены более 400 че-

ловек. С целью привлечения

молодежи в торговлю торг

проводит профориентацию уча-

щихся в подшефной школе

№ 3.
В мае были проведены экза

мены среди десятиклассников

этой школы. Им присвоена

квалификация контролера-кас-

сира.

Экономя
труд и время

В жизнь сланцевчан все
шире входит общественное
питание. Ныне его услугами

ежедневно пользуются ты-

сячи людей. Столовые эко-

номят труд и время, облег-
чают домашнюю работу
женщин.

Сегодня в комбинате общест-
венного питания 9 головных

предприятий; в их числе 7 сто-

ловых, а также 74 торговые

точки (филиалы, буфеты, лари).
Столовые размещаются не-

посредственно на промышлен-

ных предприятиях, в учебных
заведениях. Работники их при-

лагают немало усилий к тому,

чтобы как можно больше ра-
бочих, служащих, учащихся по-

лучили горячее питание, кули-
нарные и кондитерские изде-
лия, полуфабрикаты. Труд и
старания не остаются незаме-

ченными — многие . столовые на
предприятиях считаются цеха-

ми № 1.
Подборку подготовила

И. ПЕРМИ НОВА.



Общественность Пуэрто-Рико
не первый год выступает про-
тив хозяйничанья американ-

ской военщины на острове

Вьекес. Четыре пятых его тер-

ритории заняты базами и дру-

гими военными сооружениями

США. Восемь тысяч жителей
Вьекеса вынуждены ютиться

на узкой прибрежной полосе,

остальная территория огоро-

жена колючей проволокой с

надписями «закрытая зона»,

«вход воспрещается». Амери-
канцы глухи ко всем проте-

стам пуэрториканцев против

нарушения их гражданских

прав, демонстрации грубо по-

давляются.

НА СНИМКЕ: полицейская
расправа с жителями Вьекеса,
требующими от администрации
США прекращения использо-
вания их острова в качестве
тренировочного полигона ВМС
США.

Фото АП— ТАСС

По официальным данным,

более 100 миллионов латино-

американцев живут сегодня в

условиях нищеты, страдают от

хронического недоедания. Де-
сятки миллионов из них негра-

мотны. Тысячи живут под тя-

желым гнетом реакционных

диктатур, в условиях террора

и репрессий.^

Рано начинается трудовая

жизнь детей, вынужденных с

малых лет помогать родите-

лям сводить концы с конца-

ми.

Вниманию рабочих и сельских корреспондентов
В понедельник, 23 июля, в помещении редакции состоится тра-

диционная рабселькоровская летучка. Речь пойдет об итогах сов-
местной работы журналистов и активистов печати, о предстоящих
задачах.

Начало в 17 часов.

Редакция газеты «Знамя труда»..

Н о р р е о-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

НА СНИМКАХ: мексикан-

ский и бразильский мальчишки

— чистильщики обуви.
Фотохроника ТАСС

СКОЛЬЗКАЯ ИСТОРИЯ
На днях я купил новую крышку для бензобака своей автомаши-

ны — теперь его можно запереть на ключ. ' В Лондоне безбожно
крадут горючее. Появление «бензиновых вампнровэ — прямой ре-

зультат истерии, в которой бьется определенная категория здешней
прессы после повышения цен на нефть.

Как всякое заболевание, она принимает разные формы. Наибо-
лее легкая сводится к советам купить козу вместо мотокосилки для

лужаек. Более тяжкая форма поразила обозреаателя «Дейли те-

леграф» Лайонелла Блоха. Прикидывая, как бы отомстить ОПЕК,
он не исключает вооруженного захвата Западом нефтяных промыс-
лов.

В потоке этой демагогии нет-нет да и прозвучат нотки удовлет-

ворения. Еще бы, ОПЕК можно изобразить теперь идеальным зло-

деем, на которого Легко свалить все домашние беды: скажем, не-

урядицы на железнодорожном транспорте и даже рост безработи-
цы. Во всем этом, оказывается, виноваты нефтяные экспортеры.

1|1   :     ПМиМАРТ                         Мексика и Нигерия, помимо их во-

СЛИВКИ?
ли могут оказаться в роли торго-

вых партнеров расистского режи-

ма.   Документальное   подтвержде-

Но в Англии трудно найти столь   " ие ЭТ0М У можн,0   Ьбнаружить,.  в
наивную душу, которая бы пове-

только что опубликованном пись

меииом ответе министра иност

ранных дел лорДа Каррингтона
на парламентский запрос Антони
Бенна.

Замыслы   консерваторов,  по-ви-

рила во всю эту пропагандист-
скую шумиху вокруг решения

ОПЕК. Каждый автомобилист
здесь прекрасно знает минимум

два любопытных факта, касаю-
щихся цен иа бензин. Во-первых, ДИМ0М У' и ^ т дальше заправки
их скачок за какие-нибудь два ме- 10а Р овских бензобаков Одновре-
сяца с 80 пенсов до фунта 23 ме !1Н0 за ™™™™ " баки роде-
пенсов за галлон произошел еще зииских танков в момент - ког А а
до решения ОПЕК. Во-вторых, он от "ого может зависеть будущее
никак   не   укладывается   в   те   16   "арода  Зимбабве.  Ведь  известно,

что ЮАР представляет собой сво-

Телевидение

укладывается в те

процентов, на которые вздорожа-

ла сырая нефть. Бывший лейбо-
ристский министр энергетики Ан-
тони БенА считает, что с ден, ус-

тановленных ОПЕК, снимают

сливки не арабы, а «семерка»

крупнейших западных нефтяных
концернов. С Бенном трудно спо-

рить — его аргументом может

быть прейскурант любой лондон-

ской бензоколонки.
А  большинство  англичан  и  во-

все никак не возьмут в толк, ка-

его рода промежуточное нефтехра
иилшце, во многом обеспечиваю-
щее снабжение Родезии. - Трудно
не догадаться, что обменные опе-

рации «Бритиш петролеум» прямо

связаны с намерением кабинета
тори отменить экономические

санкции против марионеточного

режима Солсбери.
Сегодня Лондон уже говорит об

этом, как о чем-то само собой ра-

зумеющемся. В своей недавней ре-

чи Маргарет Тэтчер уверенно за
кая связь между ОПЕК и дорого-

визной горючего. Ведь на зависть   явил яа ' чт0 па Р ламент „ не одобрит
другим странам Западной Европы   возобновление санкции, когда их
у БританиГ есть собственная, се-   С Р 0К истечет в нояб Р е "ьшешнего
вероморская   нефть.   На   той же   ГО иа '
встрече в Токио Маргарэт Тэтчер
пообещала, что к 1980 году стра-

на сможет полностью обеспечить
себя жидким топливом. Какие же

«нефтяные вампиры» опустошают

английские

Но Лондону может дорого обой-
тись его готовность стать бензоко-
лонкой южноафриканского расиз-
ма. Британское Движение против

апартеида определило действия
консервативного        правительстванглииские    хранилища в данном   —^г""-— -■■-■"        ..г—" •"•—■ —

случае? Слухи о том, что в погоне   к ? к скрытый вызов Организации
за прибылями монополии предпо-   африканского единства  (ОАЕ)    и
читают

развивающимся странам в  целом.тают  продавать  североморскую   к"- "■■""■""*"""*•" -т"""'» ^  ^ -----

фть на сторону,   циркулировали   Секретарь Движения Манк Терри
сказал  мне,  что  потребует вклю-

не(

давно. Но недавно всплывшие

скандальные факты превзошли

худшие ожидания англичан.

БЕНЗОКОЛОНКА
АПАРТЕИДА

Пока послушная печать перемы-

вала косточки ОПЕК, правитель-

ство тори тайно разрешило кон-

церну «Бритиш петролеум» (БП)
«прямые и непрямые» обменные
операции вне рынков ЕЭС и Ме-
ждународного        энергетического

агентства. Смысл этого новшества

значительно проще его формули-
ровки. Отныне БП сможет прода-

вать североморскую нефть запад-

ноевропейскому сообществу в то

время как нефть, закупленная им

в других странах, хлынет в Юж-
ную Африку.    Такие страны, как

чить вопрос об обменных   опера
циях  «Бритиш   петролеум»  в  по-
вестку дня   совещания   ОАЕ  'на
высшем уровне в Либерии.

Припоминается, что в свое вре-

мя Нигерия урезала экспорт неф-
ти в Британию на 100 тысяч бар-
релей*) в год. Это было наказа-

ние за то, что «Бритиш петро-
леум» якобы по ошибке направил
в Нигерию южноафриканский тан-

кер. На истории с нефтью для
ЮАР Лондон может поскольз-

нуться еще с более тяжелыми по-

следствиями.
В.СИМОНОВ,

собств.  корр. АПН.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 19 ИЮЛЯ
9.05 — «Ребятам о зверятах».

9.35 — «Ярость». Телеспектакль.
1-Я серия. 1 1.9,0 — «Народное
творчество». Телеобозрение.' По
окончании — Новости. 14.30 —

Новости. 14.50 — «Дружба». До-
кументальный фильм о Днях Бер-
лина в Москве. 15.50 -^ «Объек-
тив». 16.20 — Программа художе-
ственных фильмов для детей: «Не-
забываемый день», «Лето в зоо-

парке», «Девочка, мальчик и лев».

17.35 — К 80-летию со дня рож-
дения Э. Хемингуэя. «Хемингуэй
живет в Гаване». Документальный
фильм. 18.05 — Концерт Большо-
го детского хора Центрального
телевидения и Всесоюзного радио.
18.35 — «Автомобиль с хвости-
ком». Мультфильм. 18.45 — «Се-
годня в мире». 19.00 — «Жизнь
науки». 19.35 •— Премьера теле-

спектакля «Ярость». 2-я серия.

21.00 — «Время». 21.35 — К Ме-
ждународному году ребенка. «Ли-
ца друзей». 22.15 — «Сегодня в

мире». 22.30 — Фортепьянные про-
изведения М. Глинки исполняет

лауреат Международных конкур-
сов Валерии  Камышов.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 19 ИЮЛЯ
9.00 — Новости. 9.15 — «Детст-

во Горького». Художественный
фильм. 18.00 — Для детей. «Мы
рисуем Октябрь». «Цап идет по
следу». «Боевой кузнечик». Мульт-
фильмы. 18.30— «Экономика. Вре-
мя. Мораль». Передача 3-я.  19.00
—  «Ленинград»; 19.30 — «Кино и

время». Документальное кино.
20.15 — «Поэзия А. С. Пушкина в
музыке его современников», 21.00
—   «Время». 21.35 — «Музыкаль-
ные открытки». 21.45 — Новости.
22.00 — «Театральные встречи».
Тбилисский русский драматиче-

ский театр имени А. С. Грибоедо-
ва.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ,   19   ИЮЛЯ
14.25 — Программа       передач.

18.05— Вечерняя  программа.   18.10
—  «Природа и человек», «В Ураль-
ской тундре». 18.25— «Вариации»:
«Праздник, прогрессивного киноис-
кусства».  19.00 — «Радуга».  19.40
—   «Молодежная студия». «Вечер
на игровой площадке». 20.00 —

Мультфильмы для детей. «Косми-
ческие приключения джинна» и
«Чудеса среди бела дня». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

«На спартакиаде народов СССР».
21.45 — «Страницы . песенника».
Раймонд Лятте  (повторение).

Кино

")  Баррель нефти=159 литрам.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 июля
—  «Великолепный». Начало в 17,
19, 2Гчас. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 10 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
19 июля — «Двадцать дней без
войны». „ Начало в 17, 21 час.
«Оцеола». Начало в 19 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 июля
—  «В день праздника». Начало о

11, 14.20, 16Л0, 18, 19.50, 21 час
40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 июля —

«Зигзаг удачи». Начало в 17, 19,
21 час. Для детей. «Жизнь и
удивительные приключения Робин-
зона Крузо». Начало в 10 часов
30 минут\ ____________________

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
БУХГАЛТЕРА   материально-

го учета в транспортный цех.

КРАНОВЩИКОВ   башенных
и мостовых кранов,

ШОФЕРА лесовоза,
ДЕЖУРНЫХ      СЛЕСАРЕЙ

лесоцеха,
БЕТОНЩИКОВ,
РАБОЧИХ   в лесоцех,
ЭЛЕКТРИКОВ и ЭЛЕКТРО-

СЛЕСАРЕИ КИПиА,
ПИЛОТОЧА.

6-4

ИНСПЕКЦИИ  ГОССТРАХА
по гор. Сланцы

требуются на работу

СТРАХОВЫЕ АГЕНТЫ.
5-2

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

ГРУЗОВОГО   •

АВТОТРАНСПОРТА

срочно требуются

в связи с формированием авто-

колонны междугородных пере-

возок и поступлением бортовых
автомобилей и тягачей, авто-

мобилей-цементовозов
ВОДИТЕЛИ, имеющие право

работы с прицепами,

РАБОЧИЕ - РЕМОНТНИКИ,
САНТЕХНИКИ,
ПЛОТНИК,
РАБОЧИЕ    в вулканнзатор-

ный цех,

АВТОЭЛЕКТРИКИ,
НАЧАЛЬНИК мастерских,
НАЧАЛЬНИКИ автоколонн,

НАЧАЛЬНИК    эксплуатаци-
онного отдела,

ДИСПЕТЧЕРЫ,
БУХГАЛТЕР,
РЕВИЗОР      автомобильного

транспорта,

ТОКАРИ,
ВОДИТЕЛИ   -   ЗАГОНЩИ-

КИ.
СЕКРЕТАРЬ   -   МАШИНИ-

СТКА.
5—5

СЛАНЦЕВСКОЙ
НЕФТЕБАЗЕ

требуется

МЕХАНИК.
2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТАРОРЕМОНТНОМУ

УЧАСТКУ

требуется

на постоянную работу
КАССИР.
Обращаться по адресу: Ком-

сомольское шоссе, дом № 11.
Автцбус маршрута № 11, оста-

новка «Зеленая роща».

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
МАТЕРИАЛОВ

требуются

КРАНОВЩИКИ башенных
кранов,

ЭКСКАВАТОРЩИК экс-
каватора ЭО-3322А,

ТОКАРЬ,
ФОРМОВЩИКИ,
ПРЕССОВЩИКИ,
ГАСИЛЬЩИКИ,
РАСПРЕДЕЛИТЕЛИ масс,
ПРИГОТОВИТЕЛИ масс,
ЗОЛЬЩИКИ,
БУЛЬДОЗЕРИСТ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, Комсомольское шоссе,
дом № 11, отдел кадров комби-
ната.

3-2

Администрация, партийный
комитет, терком углепрофсою-
за и комитет ВЛКСМ ЛПО
«Ленинградсланец» глубоко
скорбят по поводу безвремен-
ной кончины ЛАЗАРЕВОЙ
Софьи Ивановны и выражают

глубокое соболезнование род-

ным и близким.

Глубоко скорбим по поводу

безвременной смерти ЛАЗАРЕ-
Врй Софьи Ивановны и выра-

жаем соболезнование ее род-
ным и близким.

Николаевы, Храмова, Ал-
феева, Литвиновы, Лукина.

Газета выходит

по вторникам,  средам,  четвергам,
пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3.   ТЕЛЕФОНЫ:  редактор — 2-23-81, отв. секретарь— 2-17-85, отдел промышленности
—     2-16-65,    отдел    партийной    жизни    —    2-14-06,    отдел    сельского хозяйства — 2-16-70, отдел культуры,   быта,   писем   и   мас-
совой работы — 2-23-65,  отдел   комсомольско-молодежной жизни, фотокорреспондент — 2-16-03,   корректоры — 2-13-60,   бухгалтерия
— 2-27-81.      Объявления принимаются в бухгалтерии редакции по понедельникам и средам с 14 до 18 часов.

ППО № 1 — 1 Ленуприздата гор. Сланцы, Банковская ул., дом № 3.
Ковалева 1*. И.                                Корректор Крихун 3. Е.                 _ .......,

Газету набирали линотипистки Зверева А. А., Зверева Л. И.,
................__..        +________ Объем 0,5 печ. л __

верстала Аман. Н. С,   печатала
Тираж  13.400. Заказ 2211

• \


